

lunes 31 de agosto de 2020

Bienestar Social distribuirá 10.000 mascarillas entre la población con mayores dificultades económicas

Rubens Ascanio indica que el reparto de este material se suma a otras medidas para mejorar la atención de la ciudadanía en situación de vulnerabilidad durante la crisis sanitaria



La Concejalía de Bienestar Social del Ayuntamiento de La Laguna ha procedido a comprar las primeras 10.000 mascarillas para repartir entre los usuarios y usuarias de los servicios sociales con mayores dificultades para adquirir este material, que en este momento de crisis sanitaria resulta de primera necesidad para garantizar las buenas condiciones de salud y el desarrollo de las actividades del día a día.

El primer teniente de alcalde y edil responsable del área, Rubens Ascanio, recuerda que, “ya durante el estado de alarma, colaboramos con la distribución de este tipo de recursos, junto a geles hidroalcohólicos y máscaras de seguridad, entre familias con dificultades, centros de atención social y los colectivos de mayores del municipio”. Además, también se dieron hace unas semanas unas 200 unidades de mascarillas a la población en situación de calle, en colaboración con Cruz Roja.

“Hemos detectado la preocupación de familias y personas usuarias de los servicios sociales municipales con respecto a la obligatoriedad y el coste que supone cumplir con la normativa para aquellas que menos ingresos tienen, por lo que entendemos que se trata de una propuesta necesaria y complementaria a otras acciones que se desarrollarán en los próximos meses para prestar nuestro apoyo a estos vecinos y vecinas con problemas económicos”, explica el concejal.

Rubens Ascanio estima que la entrega de las 10.000 mascarillas terminará en las próximas semanas y adelanta que “ya estamos analizando los distintos escenarios de cara al otoño para disponer en todo momento de este tipo de recursos”.

En esta línea, el edil informa de que se está trabajando en el refuerzo de la asistencia en calle y domicilio, en sistemas de gestión de citas e información a través de una nueva aplicación móvil y en el apoyo a personas en situación de confinamiento que no cuenten con recursos comunitarios o económicos para sobrellevar esta circunstancia. Igualmente, se va a mejorar la comunicación y la colaboración con las entidades sociales y servicios de atención, como el Servicio de Atención Domiciliaria y residencias de mayores, para asegurar mayor fluidez en la entrega de material de protección contra el covid-19.



El concejal concluye que, “a través de las acciones que estamos planificando y llevando a cabo, pretendemos responder a las principales necesidades de aquellos colectivos que tienen mayores dificultades para afrontar esta crisis sanitaria y facilitar los servicios de asistencia, de forma que mejoremos la atención de la población frente a la pandemia”.